

Leistungsschau im Jubeljahr

Zum Bieberer Markt hat sich der Gewerbeverein im 25. Jahr seines Bestehens einiges einfallen lassen

Bieber (tm) ■ Die letzten Vorbereitungen laufen auf Hochtouren, schließlich soll am kommenden Sonntag, 14. Juni, in Bieber einiges los sein.

Oberbürgermeister Horst Schneider wird gemeinsam mit Gewerbevereinsvorsitzendem Manfred Jäger den Bieberer Markt um 11 Uhr in Anwesenheit vieler Ehrengäste auf dem Platz vor der Sparkasse Offenbach und der Raiffeisenbank Bieber an der Aschaffener Straße eröffnen.

Vom Veranstalter des Marktes, dem Gewerbeverein, der in diesem Jahr sein 25-jähriges Bestehen feiert, wird den Besuchern im Jubeljahr allerlei geboten. So verteilen Stel-

zenläufer Luftballons und Gewinnspielkarten. Zu seinem Geburtstag wünscht sich der Gewerbeverein einen neuen Slogan. Der Einsender des originellsten Vorschlages wird mit einem Gutschein über 150 Euro belohnt, einzulösen in sämtlichen Mitgliedseschäften.

Auch die Firmen des Bieberer Gewerbevereines und teilnehmende Vereine haben sich einiges einfallen lassen, um ein attraktives Programm zu präsentieren. Das Modehaus Zwicklbauer beispielsweise veranstaltet seine Modeschauen mit Bieberer Models um 14.30 Uhr und um 16.30 auf dem Laufsteg nahe des Geschäfts an der Aschaf-

fenburger Straße 6. Stündlich werden hier auch vom Aquatreff im Schwimmbecken Aqua-Fitness Übungen, auch zum Mitmachen, gezeigt.

Dilek's Haar Idee macht Vorher-Nachher-Fotos für fünf Euro zugunsten des Kinderhospiz Löwenherz, in der Zeit zwischen beiden Fotos gibt es jeweils ein Styling nebst Make up. Silvias Bio Theke bietet zur Verkostung verschiedene Sommeröle, Senfsorten und Crema di Balsamico auf frischem Obst und Gemüse.

Tanzaufführungen von Kindern und Senioren zeigen die „Tanzbühne Locomotion“ sowie der „Verein in Bewegung“ in der Seligenstädter

Straße am Ostendplatz. **Aufführungen der Tanzgruppen des Turnvereines Bieber sind um 13.30 und 15.30 Uhr an der Aschaffener/Ecke Langener Straße zu bestaunen.** Viele weitere Attraktionen laden zu einem Bummel übers Marktgelände ein.

Das Belustigungsangebot für Kinder umfasst außer Kinderkarussell, Hüpfburgen weitere Aktionen - und jede Menge Spaß. Damit auch das leibliche Wohl der Besucher nicht zu kurz kommt, werden Vereine, Gastronomen und Metzgereien die unterschiedlichsten kulinarischen Speisen und Getränke für die Besucher bereithalten.

Die evangelische Kirchen-

gemeinde veranstaltet ihren traditionellen Flohmarkt und stellt einen Stand zum Umbau des Gemeindehauses auf. Dort wollen sich die Kandidaten für die Wahl zum Kirchenvorstand am 21. Juni vorstellen.

Damit auch Autofans auf ihre Kosten kommen, zeigen die Firmen Honda Degenhardt, Mazda Vertragshändler v. Natzemer, Autohaus Engelhardt, Ford Autohaus am Odenwaldring, Autohaus Nix, Autohaus Best, Autohaus Max, Volvo Haas GmbH und das Autohaus Georg v. Opel ihre neusten Modelle. Außerdem wartet die Fahrschule Brack mit Tipps zur Sicherheit rund ums Fahrzeug auf.